

Derzeit befinden sich 9 Bebauungspläne in der Bearbeitung bzw. Aufstellung und zwar unter anderem für die Erweiterung des Baugebietes in Accum und für das neue Baugebiet am Klosterweg, welche auch Sozialen Wohnungsbau beinhalten.

Seit der letzten Ratssitzung wurden insgesamt 17 Bauanträge eingereicht. Unter anderem für den Neubau einer Tankstelle und ein Schnell-Restaurant im neuen Gewerbegebiet, der Branterei. Außerdem hat Aldi für den Standort des jetzigen Aldi-Marktes einen Bauantrag für einen Ersatzbau gestellt. Der Markt wird sich vergrößern und dem neuesten Aldi-Konzept entsprechen.